
6 Pièces

330 m²

Réf. 1148LM

Prix NC

Cannes
Maison à louer (06400)
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Cannes  Palm  Beach  ravissante  villa  de  330m²  bénéficiant  d'un

emplacement  exceptionnel  en  front  de  mer  avec  piscine  à

débordement  au  cœur  d'un  jardin  de  plus  de  1000m².  La  villa  vous

accueille  par  une  entrée  desservant  un  vaste  séjour  avec  salon  TV

ouvert  sur  la  magnifique  terrasse  face  à  la  piscine.  A  l'entre  sol

supérieur une salle à manger et  une cuisine équipée semi-ouverte.  Au

1er  étage,  une  chambre  en  suite  avec  salle  de  bain  et  dressing.  Au

2ème étage, 2 chambres et une salle de douche. Au 3ème étage une

chambre  et  son  lavabo.  A  l'entre  sol  inférieur,  une  grande  chambre

avec un lit 180, ...

Gorgeous  330m²  villa  in  Cannes  Palm  Beach  with  a  prime  beachfront  location

featuring  an  infinity  pool  nestled  in  a  lush  garden  of  over  1000m².The  villa

welcomes you with an entrance leading to a spacious living area with a TV lounge

that  opens  onto  a  stunning  terrace  overlooking  the  pool.On  the  upper  mezzanine

level,  there  is  a  dining room and a  semi-open equipped kitchen.On the  1st  floor,

there is an en-suite bedroom with a bathroom and dressing room.On the 2nd floor,

there are 2 bedrooms and a shower room.On the 3rd floor, there is a bedroom with

a sink.On the lower mezzanine level, there ...

AGENCE MARLY PRIVILEGE 

104, La Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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